
  
 

 
Beschlussauszug 

aus der 
30. Sitzung des Betriebs- und Tourismusausschusses Koserow  

vom 19.09.2023 

 
Top 6 Saisonauswertung 2023 
 
Dem Protokoll ist die Präsentation als Anlage beigefügt. 
 
Die Ausschussmitglieder beraten zum Problem der Rettungsschwimmer. Ein neuer Anbieter 
würde Koserow gern übernehmen. Vorteil wäre, dass eine Ortsgruppe sich bilden würde. Es 
würde finanziell aber deutlich mehr kosten pro Saison. Außerdem gibt es noch einen laufenden 
Vertrag mit dem ASB. Die Ausschussmitglieder bitten Frau Riethdorf und Herrn Wellnitz, das 
Gespräch mit dem ASB zu suchen. Gegebenenfalls sollte der Altvertrag aufgekündigt werden 
und eine neue Organisation ausgeschrieben werden. Es sollen die Fehler aufgezeigt werden und 
gefragt werden, mit welchem Aufwand Verbesserung in der Qualität erreicht wird. Ziel muss sein, 
dass Koserow einen funktionierenden Rettungsschwimmer-Dienst anbietet. 
 
Herr Wellnitz und Frau Riethdorf suchen das Gespräch mit dem ASB. Sollte auf lange Sicht 
keine Qualitätsverbesserung im Rettungsschwimmer-Dienst erreicht werden, kann der 
Vertrag gegenseitig aufgehoben werden. 
Abstimmungsergebnis: 

Anwesende Mitglieder Ja-Stimmen Nein-Stimmen Enthaltungen 
7 7 0 0 

Es waren keine Gremiumsmitglieder aufgrund des § 24 Abs. 1 KV M-V von der Beratung und Abstimmung ausgeschlossen. 
 
 
 
 


